

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian-uraian skripsi yang telah penulis bahas tersebut diatas, maka dapat diambil suatu kesimpulan untuk mengingatkan kembali hal-hal penting dan sekaligus merupakan inti sari dari penelitian ini. Adapun kesimpulannya sebagai berikut:

1. Praktek pengelolaan ekonomi Islam sesungguhnya telah terjadi sejak zaman Nabi Muhammad SAW. Namun pengelolaan modern melalui pembentukan departemen tersendiri baru terjadi pada masa Umar ibn al-Khattab yakni dengan membuat Baitul Māl yang permanent. Dan di teruskan dengan Khalifah Ali bin Abi Thalib dan dan dilanjut Bani Umayyah, Kondisi Baitul Māl pada masa Bani Umayyah sebelum Umar Ibn Abdul Aziz dapat dikatakan tidak maksimal dalam mengelola Baitul Māl, masih banyak dalam praktek pengelolaanya keluar dari fungsi dan tugasnya karena melenceng dari syari'at islam. Ketika kekuasaan dipegang oleh Khalifah Mu'awiyah bin Abi Sofyan sampai Sulaiman ibn Abdul al-Malik terjadi banyak penyalahgunaan harta baik untuk khalifahnya, pejabat dan juga untuk keluarganya.
2. Ketika Umar Ibn Abdul Aziz menjabat sebagai Khalifah menggantikan Sulaiman bin Abdul Malik, ia mempunyai gebrakan-gebrakan baru

menjadikan negara yang adil dan menjamin kesejahteraan rakyatnya, aman dari korupsi, kecurangan, kebatilan dan kedzaliman, karena Khalifah Umar Ibn Abdul Aziz menggunakan Al-Qur'an dan Hadits sebagai landasan pemerintahannya.

3. Kondisi Baitul Māl masa Umar Ibn Abdul Aziz mengalami perubahan yang sangat drastis, dengan terciptanya keadilan dan kesejahteraan setiap penduduk Bani Umayyah, sehingga di jaman khalifah Umar Ibn Abdul Aziz tidak di jumpai seorangpun yang fakir miskin. Keberhasilan Umar Ibn Abdul Aziz mengelola harta rakyat membawa dampak yang positif untuk rakyatnya.

B. Saran-saran

Berdasarkan penelitian dan pengamatan tentang kondisi Baitul Māl masa Umar Ibn Abdul Aziz sebagian telah di bahas dalam skripsi ini, dan saran penulis yakni:

1. penulis berharap pada pemegang otoritas pemerintah dalam hal ini sebaiknya belajar dari sejarah, khususnya pada masa Umar Ibn Abdul Aziz yang benar-benar menuai kesuksesan di zamanya agar pemerintah di jaman sekarang mencoba memperbaiki kinerja dan sistem pemerintah yang kurang baik, dengan sesuatu yang baru tersebut, diharapkan ada pembaharuan yang lebih baik dan lebih signifikan dan manfaat.

2. Selain itu kajian tentang kondisi dan pengelolaan Baitul Māl dalam sejarah Islam (selain periode Umar Ibn Abdul Aziz) perlu dilakukan secara mendalam sehingga literatur sejarah Baitul Māl dapat di lahirkan.